

nettes économiquement improvisées des larges voies nouvelles, tentes dressées à la hâte pour une invasion qui passe !

Le Saint-Père a donné ordre d'élever dans la nouvelle abside de Saint-Jean de Latran, qui est à peu près terminée, un monument au Pape Innocent III, qui était né comme lui dans la province d'Agnani à Pérouse, dont il a été lui-même pendant si longtemps évêque.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER.

ÉTATS-UNIS.—Une décision très-importante pour les catholiques des Etats-Unis, vient d'être rendue par les tribunaux. Il a été décidé qu'un legs fait sous la condition de faire dire des messes pour le repos de l'âme du testateur est valide.

Une dame catholique de New-York avait fait un testament de cette nature, et ses héritiers en contestaient la validité, sous prétexte que cet argent devait être employé pour des pratiques superstitieuses, le testament était nul d'après les lois de l'Etat. Le juge Bergen de New-York, a rejeté cette prétention et en rendant jugement, s'est surtout basé sur la raison suivante :

“ Dans cette cause, a-t-il dit, la défunte était membre de l'Eglise catholique, et la célébration des messes pour le repos des âmes des défunts est une pratique universelle observée dans cette église. Il ne me paraît pas que ce legs puisse être considéré comme fait pour des pratiques superstitieuses, puisque cette coutume de célébrer des messes pour les morts est un des articles de la foi catholique, cette foi que des millions d'hommes, dans tout le monde civilisé, ont adoptée comme leur croyance religieuse.”

ANGLETERRE.—Nous lisons dans le *Catholic Times* :

“ Le R. P. Perry, jésuite anglais et astronome distingué, que le gouvernement de la Reine avait envoyé à Madagascar, pour observer le passage de la planète Vénus sur le soleil, est de retour à Londres avec ses deux compagnons, le R. P. Sidgreaves, S. J., et le F. Carlisle.

Le R. P. Perry doit présenter prochainement à la société royale d'astronomie, son rapport sur le résultat de ses observations, qui, paraît-il, ont parfaitement réussi.”

SÉNÉGAL (Afrique occidentale).—Un prêtre, missionnaire au Sénégal a envoyé, il y a quelque temps, ce touchant récit :

“ Je chevauchais péniblement dans un quartier que je n'avais jamais parcouru, lorsque tout à coup j'arrivai près d'une case habitée. Comme j'en franchissais le seuil, une voix effrayée me crie : “ Qui vient là ! ”—Un père missionnaire, répondis-je ; soyez